



Pablo Trujillo, presidente de la Junta Directiva de Acción Fiduciaria. Acción Fiduciaria

“Esquemas de garantía, clave para la confianza en los empresarios”

BANCOS. EL PRESIDENTE DE LA JUNTA DIRECTIVA DE ACCIÓN FIDUCIARIA PROPUSO REDUCIR LA RETENCIÓN EN LA FUENTE PARA QUE LAS PERSONAS NATURALES TENGAN MAYOR LIQUIDEZ Y CONSUMAN



Diana Vega Conferencista en Niif en el Incp

“Hay alternativas para las empresas como diversificar su portafolio de productos o servicios, migrar a un mercado online y buscar alianzas con inversionistas”.

Siganos en:
www.larepublica.co
 Con el informe diario del avance del dólar y el petróleo.

BOGOTÁ
 Buscar opciones de generar capital en medio de la crisis económica es el nuevo reto de los empresarios. Pablo Trujillo Tealdo, presidente de la Junta Directiva de Acción Fiduciaria, dio algunos consejos para que tanto empresas como personas naturales puedan mejorar sus finanzas.

¿Qué pueden hacer los pequeños empresarios para superar las crisis económicas?

Las personas y empresas pequeñas y medianas enfrentan un gran problema, la mayoría de las soluciones están lejanas, porque en muchos casos no son propietarios o no están desbancarizados. Cuando hay una economía informal, es difícil ayudar.

Lo que el país debe hacer ahora es facilitar el consumo; es decir, que la gente vuelva a tener plata en el bolsillo. Para mí, la propuesta es que el Gobierno Nacional baje la retención en la fuente; esta es una manera muy fácil de ponerle plata en el bolsillo a los consumidores.

El sector financiero está asustado y con toda la razón, porque no sabe qué empresa va a sobrevivir y a qué empresario le puede prestar, las garantías son escasas. Lo que hace el sec-

tor financiero es reducir sus clientes a los que son buena paga y a esos les da plata muy barata, pero el resto representa un problema.

Los esquemas de garantía son la clave para volver a generar confianza hacia el pequeño y mediano empresario, y eso es lo que las fiduciarias podemos hacer, generar estos esquemas donde estos empresarios puedan mantener a sus proveedores.

¿Qué se puede hacer en materia de inversión?

Las tasas de interés que ofrecen los bancos hoy son bajas, entonces la gente no encuentra en dónde ahorrar. De un lado están las personas que quieren invertir y les ofrecen una rentabilidad muy baja, de otro lado están los empresarios que necesitan el dinero. Estamos trabajando con empresas para usar sus acciones como garantía y así, tanto personas naturales en el papel de inversionistas, como empresarios ganan.

¿Qué tanto los fondos de inversión colectiva pueden ser una oportunidad para las personas naturales o pequeños empresarios durante la reactivación?

Los fondos hay que mirarlos desde dos aristas; una, hay fondos que invierten en empresas, es decir, compran acciones y se hacen socios, son fondos de capital de riesgo y eso puede ser muy interesante para un empresario que tiene un buen negocio, pero necesita capital, tiene una limitante compleja, el país tiende a trabajar bajo la informalidad, esto es solo para las empresas que trabajen en la formalidad, paguen sus impuestos y estén regulados.

Hay muchos fondos que invierten en las empresas que arrancan, las startups. Y los fondos se están yendo por sectores, es decir, se debe buscar un fondo que sea de su industria (salud, tecnología, etc.) y son una muy buena oportunidad de capital en este momento para el empresario.

La otra arista son los inversionistas, acá hay que apostar a fondos que estén en industrias que crean que van a crecer, ese es el reto de los inversionistas hoy: escoger bien su apuesta.

¿Qué tan rentables son los fondos de inversiones alternativas o con criterios de sostenibilidad?

Eso tiene una dosis de premio emocional, esto es para quienes les importa el planeta y la rentabilidad no juega un papel importante.

LINA VARGAS VEGA
 @VargasVega20

BOLSAS

El dólar y el petróleo cerraron al alza ayer

DÓLAR INTRADÍA



En la jornada de ayer el dólar alcanzó un precio promedio de \$3.583,26, lo que representó un alza de \$28,61 frente a la Tasa Representativa del Mercado (TRM), que se ubicó en \$3.554,65. El petróleo también cerró al alza. El West Texas Intermediate (WTI) avanzó 0,72% y se cotizó en US\$58,39 el barril, mientras que el Brent subió 0,97% con un precio de US\$61,15. (LW)

BANCOS

Bancamía firmó una alianza con SuperGiros



Bancamía, entidad liderada por Miguel Ángel Charria Liévano, firmó una alianza con SuperGiros, que le permitió sumar más de 11.100 corresponsales bancarios en 24 departamentos, por lo que la entidad bancaria ahora tiene presencia en 91% de los departamentos del país con 212 oficinas y 21.656 corresponsales, entre propios y de redes posicionadas. El banco proyecta habilitar 2.000 puntos más. (PVR)

COMERCIO

Transacciones digitales crecieron 300% en 2020

Según datos de Mercado Pago, las transacciones online aumentaron 300% con relación a 2019. Los sectores que más crecieron fueron tecnología, salud, servicios y moda-belleza, con incrementos de entre tres y cinco veces en comparación con el año anterior; cuatro de cada 10 de estas transacciones se hicieron en el Marketplace de Mercado Libre y 60% en comercios externos. (LW)

asuntos: legales

Facilitamos la publicación de edictos en medios impresos y digitales.

Comuníquese con nosotros a edictos@larepublica.com.co y lo orientaremos para generar su publicación.

- ✓ Acompañamiento directo en el proceso.
- ✓ Certificación de edictos en impreso y web.

asuntoslegales.com.co

Banco Finandina

Informa las tasas de interés para Tarjetas de Crédito vigentes para el mes de febrero del 2021.

Interés Corriente compras y avances

24.81% E.A.

Banco Finandina